

tous les saints, et une personne qui en aurait le véritable esprit y trouverait une manne cachée.

Mais il arrive que la plupart de ceux qui entendent souvent l'Evangile n'en sont pour cela guère plus touchés, parce qu'ils n'ont point l'esprit de Jésus-Christ.

Pour bien comprendre et bien goûter les paroles de Jésus-Christ, il faut chercher à former notre vie sur le modèle de la sienne.

3. Que vous sert de parler savamment de la Trinité, si, n'étant pas humble, vous vous rendez désagréable à la Trinité? Non, ce ne sont point les paroles sublimes qui sanctifient l'homme et qui le justifient; c'est la vie vertueuse qui le rend ami de Dieu.

J'aime bien mieux sentir la componction que de savoir comment on la définit.